



Belén Prado visita el complejo asistencial Benito Menni Arroyomolinos, gestionado por las Hermanas Hospitalarias

La Comunidad ofrece atención especializada a mujeres con discapacidad intelectual

- Madrid es la única comunidad que garantiza una atención gratuita a las personas con discapacidad intelectual y enfermedad mental
- El Gobierno regional cuenta con una Red de Atención Social para estas personas compuesta por más de 22.000 plazas

22 de octubre de 2015.- La Comunidad de Madrid ofrece una atención especializada y de calidad a mujeres con discapacidad intelectual grave o límite y graves trastornos de conducta, con el objetivo de mejorar su calidad de vida y la de sus familias.

Así lo ha puesto de manifiesto hoy la viceconsejera de Políticas Sociales y Familia, Belén Prado, que ha visitado el complejo asistencial Benito Menni Arroyomolinos, gestionado por la Congregación de las Hermanas Hospitalarias del Sagrado Corazón de Jesús, en el que la Comunidad de Madrid cuenta con 188 plazas.

Belén Prado ha destacado que una de las prioridades del Gobierno regional para esta legislatura, de acuerdo al compromiso adquirido por la presidenta de la Comunidad, Cristina Cifuentes, es mantener la gratuidad y la especialización en la atención a estas personas, y aumentar el número de plazas.

Dicho compromiso está basado en dos objetivos fundamentales, como son velar por el cumplimiento de los derechos de las personas con discapacidad y de su inclusión social, y garantizar la accesibilidad universal, ha afirmado la viceconsejera, que ha indicado que la Comunidad de Madrid ofrece actualmente atención gratuita y especializada a las personas con discapacidad y/o enfermedad mental, a través de una red compuesta por más de 22.000 plazas.

PREVENCIÓN, TRATAMIENTO, REHABILITACIÓN Y REINSERCIÓN

Los profesionales del complejo asistencial Benito Menni se encargan de la asistencia y cuidado de personas con enfermedad mental, discapacidad intelectual y graves trastornos de conducta, centrando su actividad tanto en la prevención como el tratamiento, rehabilitación y reinserción en el entorno



habitual, siempre que sea posible.

El Gobierno regional realiza una inversión en este centro de 6 millones de euros anuales. Belén Prado ha recordado que la colaboración entre la Comunidad de Madrid y la Congregación de las Hermanas Hospitalarias viene realizándose desde hace muchos años.

A día de hoy, esta Congregación gestiona un importante número de centros y recursos de atención a personas con discapacidad y enfermedad mental, con 1.246 plazas concertadas y una inversión anual de 20 millones de euros.